

laTrompette



BRENDAN SMIALOWSKI/AFP VIA GETTY IMAGES, JULIA HENDERSON/LA TROMPETTE

Le ministre allemand des Finances évoque l'arme nucléaire

- Adam Jones
- [23/01/2026](#)

Alors que les relations entre les États-Unis et l'Europe se sont tendues, le vice-chancelier allemand Lars Klingbeil a laissé entendre que les Européens devraient construire leur propre arsenal nucléaire, indépendamment des États-Unis.

« La France a proposé de rendre le parapluie nucléaire français plus efficace pour la sécurité européenne », a-t-il déclaré dans une interview publiée le 22 janvier dans *Der Spiegel*, ajoutant que l'Allemagne devrait sérieusement envisager cette option.

Après des décennies de pacifisme nucléaire, l'Allemagne souhaite une indépendance réelle vis-à-vis de l'OTAN et des États-Unis en matière d'armes nucléaires. Le vice-chancelier a toutefois précisé que l'Allemagne souhaitait toujours accueillir des bombes nucléaires américaines sur son sol afin de « maintenir ce pilier transatlantique de notre sécurité ».

C'est une position intrigante, surtout si l'on considère ce que le rédacteur en chef de laTrompette, Gerald Flurry, a mis en garde depuis des décennies, en se basant sur les prophéties bibliques. Il y a deux ans, lorsque le président français Emmanuel Macron a évoqué l'idée d'un arsenal nucléaire indépendant des États-Unis, M. Flurry a écrit :

Comme Macron, l'Allemagne promeut activement la construction d'une armée européenne. Toutefois, elle ne veut pas donner l'impression que cette armée s'oppose à l'OTAN et aux États-Unis.

C'est presque exactement ce que le vice-chancelier Klingbeil essaie de faire.

Dans ce même article, M. Flurry a déclaré, en se basant sur Apocalypse 17 : 13 : « Macron est déjà prêt à partager le contrôle des bombes nucléaires de la France avec l'Allemagne ! Ces deux nations travaillent ensemble sur des chars puissants, des avions et de nombreux autres armements. D'une certaine manière, on pourrait dire que la France donne déjà « sa puissance et son autorité à la bête », c'est-à-dire à une machine de guerre dirigée par l'Allemagne.

Un arsenal nucléaire contrôlé par l'Allemagne renforcerait considérablement l'armée allemande et, de ce fait, sa diplomatie et son économie. Attendez-vous à ce que l'Allemagne acquière un pouvoir bestial sur l'Europe, qu'elle atteigne l'indépendance vis-à-vis des États-Unis et qu'elle adopte une mentalité belliqueuse qui privilégie la puissance pure et dure, et non le droit international.